



Jouons la carte de la fraternité 2022

publié le 14/04/2022 - mis à jour le 15/04/2022

Les élèves de 6e accompagnés par leurs professeurs d'arts plastiques, d'éducation morale et civique et documentaliste ont participé à l'opération

Jouons la carte de la fraternité

qui a démarré 21 mars 2022 lors de la Journée internationale contre le racisme.

Cette activité fraternelle a permis aux 125 élèves des 5 classes de 6e du collège François Albert d'analyser des photos d'artistes et de journalistes, de réfléchir, échanger, lire des poèmes, partager, et enfin créer individuellement ou en équipes, des messages venant s'inscrire au dos des cartes postales.

Une centaine de cartes a été envoyée ce jour à des inconnu-e-s dont les adresses ont été tirées au hasard dans l'annuaire des Deux-Sèvres.

Ces messages fraternels arriveront prochainement dans la boîte à lettres d'une centaine d'habitants du département.

En photos et en couleurs, les temps forts des ateliers !

